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证券简称：三未信安 股票代码：688489

三未信安科技股份有限公司投资者关系活动记录表

投资者关系活

动类别

□特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

专场机构交流会 □现场参观

□其他

参与单位名称

及人员姓名

银杏资本、泰致资管、华商基金、和泰人寿、中金公司、汇添

富基金、浙商证券、申万宏源、国信证券、华安证券、中信建

投证券、众安保险、长盛基金、汇丰前海证券、东北证券、中

金资管、华西证券、国信证券、国泰君安证券、天弘基金、中

航证券、鑫翰资本

时间 2023 年 6 月 27 日

地点 北京市朝阳区广顺北大街 16 号望京华彩假日酒店 5层

上市公司接待

人员姓名

三未信安董事长、总经理 张岳公

江南科友董事、总经理 金舒江

三未信安副总经理、董事会秘书 范胜文

投资者关系活

动主要内容介

绍

一、情况简介

1、张岳公先生介绍三未信安科技股份有限公司（以下简

称“三未信安”）的发展战略及本次收购的战略意义。三未信

安是国内主要的密码基础设施提供商，专注于密码关键技术的

创新突破和核心产品的研发、销售及服务。公司在行业快速发

展的大背景中，坚持技术创新引领，实现以密码芯片为代表的

技术突破，全面提升产品与解决方案竞争力，并在新一代信息

领域积极开展密码应用创新。本次对江南科友的收购是公司战

略的落地，通过双方的强强结合，形成良好的产业协同效用，

实现商用密码的高质量发展。

2、金舒江先生介绍广州江南科友科技股份有限公司（以

下简称“江南科友”）的发展历程及收购后的发展展望。江南

科友成立于 1991 年，1998 年进入商用密码领域，立足于商用

密码应用市场的产品与服务创新，在金融等重要行业的密码应

用占据着主导地位，在业内享有良好的声誉。本次收购后，借
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助三未信安极强的商用密码上游技术与产品能力，江南科友将

更好的为金融客户提供商用密码应用创新，加强江南科友产品

与服务交付的纵深能力，为客户创造更大的价值，从而实现江

南科友的快速发展，同时也能给予三未信安股东更大的投资回

报。

二、问答环节

1、三未信安为什么会收购江南科友？

答：收购江南科友依然是公司战略的坚持与加强（详见公

司招股说明书之发行人主营业务模式介绍）。

在三未信安的发展战略中，江南科友是非常好的互补因

素。密码不同于网络安全设备，它是和数据紧密相关，和应用

紧密相连的，密码在金融领域的应用较早且应用数量较多，金

融是对信息化依赖较强的行业，江南科友聚焦于银行金融领

域，对客户的密码应用需求理解的最为透彻，而三未信安坚持

技术创新引领，在密码核心技术方面不断突破，有非常深厚的

积累，二者的结合，是强强的合作。三未信安能成为中国密码

产业的底座，为客户创造更大价值，为公司股东获取更大的投

资回报。

2、请介绍江南科友的发展现状和优势？

答：江南科友成立于 1991 年，1998 年全面进入商用密码

领域。具有完整的商用密码产品体系、完备的销售体系和覆盖

全国的技术服务体系，是国家科技部创新基金首批支持的企业

和广州天河软件园的骨干企业。

江南科友成立了广东省商用密码应用工程技术研究中心、

广州市商用密码技术研发机构，拥有如高新技术企业、广州市

科技小巨人企业、软件企业、信息安全集成等资质，是中国华

南区商用密码产品的头部企业，亦是全国同行业的知名企业。
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江南科友一直立足于商用密码应用市场的产品与服务创

新，产品包括主机安全设备、终端安全模块、密码服务基础设

施、密钥管理系统、主机运维审计系统、数据库运维审计系统

等。江南科友在银行金融等重要行业的密码应用占据着主导地

位，在业内享有良好声誉。

3、为什么公司在并购的过程中没有设置业绩承诺？

答：基于江南科友的实际情况和收购后的发展设计，有以

下原因：

（1）业绩承诺的本质是通过对公司管理经营层的目标牵

引而实现公司的发展。江南科友不参与公司经营的股东合计股

份占总股本的 89.84%，股份结构不具备让其承诺业绩的可操

作性；

（2）本次收购的实质基础是双方公司资源的高度互补，

收购的战略实质是协同创新，收购后的江南科友发展机遇大，

收购的操作实质是激发更广泛的员工积极参与江南科友的新

发展。因此，不适合要求对股份占比仅为 10.16%、数量仅为 4

人的参与经营的股东进行业绩承诺。

（3）本次收购对原大股东和参与经营的股东，均保留其

30%的股份，并约定拟以 2025 年 12 月 31 日作为下一次评估基

准日，收购其剩余股份。该约定的本质是正向激励参与标的公

司经营的股东，只有主动积极的、创造性推动收购后的公司快

速发展，才能获得更有效的回报。

综上，公司在并购的过程中不适合设置业绩承诺。收购后

的江南科友也将构建立足当下、面向未来的正向激励体系，激

发更广泛的员工积极参与公司发展，为股东创造更大的价值和

回报。

4、公司如何保证收购后有效的整合江南科友？
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答：从短期来看，银行业是国密改造的重点领域，也是信

创落地较快速且严格的领域，金融的业务需求逐渐向云平台化

发展，所以基于国密改造、信创等政策的推行，结合业务需求

的发展，势必会带来密码需求的增长；

从中长期来看，国家对数字经济越来越重视，银行业在数

字经济发展中起到底层支撑作用，面对技术和业务创新的挑

战，密码在当中发挥重要支撑作用。双方合作后，共享资源、

优势互补，可以为公司在数字经济的创新领域提供巨大实验场

合，促进双方的整合与发展。

5、公司一直聚焦商用密码产业链的上游，收购江南科友

是否表示公司将进入商用密码产业下游？

答：收购江南科友依然是公司战略的坚持与加强（详见公

司招股说明书之发行人主营业务模式介绍），不代表公司进入

产业下游。

公司的定位仍然聚焦于密码产业链的上游，希望能成为国

内商用密码产业的坚实底座，坚定的做核心技术的突破。银行

作为新一代信息技术的领跑者，在业务创新上要求与技术原厂

家进行深度合作。三未信安凭借自身在密码方面的积累，收购

江南科友可以帮助客户更好的发挥潜力，实现价值。

6、江南科友是否参与数字货币的业务发展？

答：有参与。数字货币作为一种技术，江南科友对数字货

币提供密码支撑，数字货币的推广会带动整个金融行业对密码

的投入，现阶段，金融对于数字货币在一些接口业务已经有所

支持，未来随着国家战略的推开，数字货币的应用会逐渐加大。

7、江南科友在银行类客户的盈利模式是持续性的还是一



5

次性的？

答：是持续性的。在银行的信息化系统上，应用的数量非

常多，系统的升级改造在不停的演进，对密码的新需求也在不

断出现。

8、江南科友在收购后，未来的收入预期如何？

答：未来会有较好的预期。

银行的核心系统和密码系统随着业务的不断增加，对密码

的投入需求随之增加，同时密评和信创等政策也加快银行金融

业密码需求落地。

江南科友做的是银行核心业务里面的密码应用，用户需求

稳定增长，配合三未信安的上游技术加持，能更有效的满足产

品和方案创新的纵深要求，推动未来的业务的较快发展。

9、公司在年度股东大会上通过了《关于提请公司股东大

会授权董事会以简易程序向特定对象发行股票的议案》，请

问公司是有定向增资的计划吗？

答：该事宜仅是公司为未来可能的战略的准备性工作，公

司并未制定具体定向增资的相关计划，且即便未来执行，也需

要通过交易所审核和证监会注册程序。公司通过该议案主要有

以下考虑：

一方面，快速定向增资是监管机构对科创板和创业板的扶

持优惠政策，在年度股东大会通过相应议案后，后期在定向增

资的时候可以免去召开股东大会的审批流程，相对于传统的定

向增资，在时间上会有缩短，但通过了定向增资的议案不等于

一定会实施。

另一方面，公司本着对股东负责的态度，首先会尽可能的

使募集资金发挥更大的作用，公司本次对江南科友的收购，使

用的全部是自有资金。由于商用密码处于一个历史性机遇窗
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口，为了能对未来机会的快速反应，通过该议案实际上是仅为

公司提供了一个快速的通道。

公司始终坚持以股东利益优先，坚持优先发挥募集资金的

作用的原则，通过了《关于提请公司股东大会授权董事会以简

易程序向特定对象发行股票的议案》只是公司对未来战略的一

个提前的准备工作而已，并不代表着一定要去做定向增资。


